



3年生学年通信

2022年度
10月31日発行
第10号

3年生ワン・ツーFINISH!

10月5日(木)に、中学校生活最後の体育大会が行われました。この学年は新型コロナウイルスの影響でずっと体育大会が縮小されていましたが、3年目で初めて従来通りの体育大会を実施することができました。保護者の皆様にも大きな制限もなく声援を送っていただくことができ本当に良かったです。天気は曇りで、いつ雨が降るか分からないような予報だったので、少し急ぎながらの進行となりました。後輩たちもたくましく成長していて、3年生だからといって楽に勝てるような展開では全くありませんでした。でも、それぞれ出場する種目を楽しみながら、全力で取り組んでくれたと思います。応援席からの熱い声援も聞こえていました。

でも、何より燃えたのは午後でしょう。女子のダンスは目が♡になるくらい、本当にかわいくて、しかもキレッキレで、みんなまとまって、この一か月ほどの努力が形になって本当に良かったです。男子の集団行動も、安川君の号令で一糸乱れぬ動きが本当にかっこよかったし、最後のダンスはすごくかわいかったです。学年種目ではAチームは1組が勝ち、Bチームでは2組が勝ち、決勝で2組が勝ちましたが、本当に秒の差でした。すごく白熱した戦いでしたよね。また、綱引きも全員が力を出し切った戦いでした。

体育大会に向けてみんな一生懸命準備してきました。思いがぶつかって、うまくいかないこともあったけど、その都度話し合っ、気持ちを高め合っ、当日を迎えられました。そして、今日のこの日を笑顔で迎えられて、本当に良かったです。3年生の勇姿を誇らしく思いました。そして、3年生が1位、2位となって、本当に良かったです。みんなで勝ち取った勝利を誇りにして、これからの苦しい受験勉強の励みにしてほしいと思います。

進路二者懇談を行います!

オープンキャンパスや進路説明会など、進路に関わるイベントも増えてきました。目標を決めて、実現に向けてバリバリ頑張っている人、目標をある程度絞ってその中で迷っている人、目標がもてず不安になっている人など様々だと思います。みんなの進路に向けての思いを確認するために、また、進路の悩みを聞くために、二者懇談を予定しています。みんなの現時点での思いを聞かせてもらい、目標設定して、進路実現に向けて全力で取り組めるスタートとなる機会になればと思っています。みんなの進路に対する思いを、しっかりと伝えてくださいね。

また、10月末には第2回進路希望調査を行います。そして、その調査を受けて三者懇談を行い、二学期中には私学の進路を決定し、公立についてもある程度絞っていきます。いよいよ進路に向けて本格的に動き始める時期になってきます。自分の人生は、他の誰でもなく、自分自身が切り開いていくものです。自分がどういう人生を歩んでいきたいのか、楽しみながら、真剣に考えていきましょう。

11月の予定

日	曜	予 定	給食
1	火	3年学力診断テスト	○
2	水	短縮6限授業	○
3	木		
4	金	第2回進路希望調査メ切、漢字検定(希望者)、生徒会役員選挙リハーサル	○
5	土		
6	日		
7	月	生徒会役員立ち会い演説会及び選挙 ※諸費引き落とし日	○
8	火	3年4時間授業(短縮授業)	○
9	水		○
10	木		○
11	金	専門委員会	○
12	土		
13	日		
14	月	全校朝礼、生徒会任命式、ストーブ・加湿器搬入	○
15	火	3年生三者懇談、ストーブ等使用開始 ※1・2年のみ給食あり	×
16	水	3年生三者懇談 ※1・2年のみ給食あり	×
17	木	3年生三者懇談 ※1・2年のみ給食あり	×
18	金	中央委員会	○
19	土		
20	日		
21	月	期末テスト一週間前	○
22	火		○
23	水	勤労感謝の日	
24	木	5時間授業	○
25	金		○
26	土		○
27	日		○
28	月	期末テスト①	×
29	火	期末テスト②	×
30	水	期末テスト③、自転車通学生集会	×

12月5日(月)学力診断テスト

- ★10月27日(木)、11月2日(水)、11月9日(水)の3日間、進路二者懇談を行います。
- ★10月28日(金)に第2回進路希望調査用紙を配布し、11月4日(金)に締め切ります。

